


**MONREAL PIDE RECURRIR A INSTANCIAS INTERNACIONALES**

# Morena urge a la SRE a “elevar la voz” para defender a los paisanos

Morena se sumó a las críticas y exigió a la Cancillería mexicana un mayor dinamismo y “elevar la voz” para defender a los migrantes mexicanos en Estados Unidos.

“Pedimos a la Secretaría de Relaciones Exteriores que, atendiendo el marco diplomático y la política internacional, intervenga por nuestros connacionales, nuestros paisanos que fueron detenidos en las dos redadas del fin de semana en Los Ángeles, California”, demandó el líder morenista en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Dijo que la Cancillería debe intervenir de inmediato y echar mano de la diplomacia, del derecho internacional y acudir a la Organización de Naciones Unidas (ONU) y a la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos (CIDH) “para elevar la voz en contra de todo este tipo de prácticas que violentan los derechos humanos”.

Insistió en que “se debe agotar



**Exigencia.** Ricardo Monreal [der.], líder de Morena en San Lázaro, ayer.

todo para defender y proteger a los mexicanos radicados en el exterior”.

Informó que las bancadas de Morena, PVEM y PT, “enviarán un reclamo diplomático por la vía legislativa, cuidando las formas del

Estado de derecho y el régimen jurídico en Estados Unidos (...) haciendo saber nuestra preocupación por este tipo de medidas violentas, como las redadas contra mexicanos”.

—Victor Chávez